

Mariska | 110 ans et toutes ses voiles !

Il ne reste aujourd'hui que quatre de ces merveilles d'architecture navale : Tuiga, The Lady Ann, Hispania et Mariska, second 15 m JI construit en 1908 par William Fife. À 110 ans, ce cotre de 90 pieds n'a rien perdu de son agilité. Mené par son propriétaire, le Suisse Christian Niels, il a remporté toutes ses courses de la saison 2016 !

Entièrement restauré aux Charpentiers Réunis de la Méditerranée (La Ciotat) entre 2007 et 2009, Mariska a retrouvé son grément d'origine. Toutes les membrures et les varangues ont été remplacées et les bois les plus nobles ont été utilisés. Ce qui lui a permis d'échapper au destin malheureux de beaucoup de ces « racers » souvent transformés en house boat, ce qui fut aussi son cas.

Pour la 4^e fois, le 15 Meter Class Annual Trophy

En 2016, Mariska a remporté l'offshore de la Giraglia Rolex en IRC 0, Puerto Sherry, San Remo et pour finir les Voiles de Saint-Tropez. Ainsi, sur un total de 18 manches disputées, le 15mJI barré par le Brestois Sébastien Audigane en a remporté 8, terminé 5 fois 2^e, et 3 fois 3^e. Ce sans-faute a permis à Mariska de remporter pour la 4^e fois le 15 Meter Class Annual Trophy laissé à Tuiga l'année précédente.

Quelques chiffres | For info

| | |
|--------------------------------|-----------------------------------|
| Architecte, designer: | William Fife III |
| Catégorie, class: | Epoque auriq. <i>Vintage Gaff</i> |
| Longueur totale, LOA: | m / ft: 27,75m; 91,04ft |
| Longueur de coque, LOD: | m / ft: 23,70m; 77,76 ft |
| Longueur à la flottaison, LWL: | m / ft: 17,40m; 57,09 ft |
| Maître Bau, beam: | m / ft: 4,17m; 13,68 ft |
| Tirant d'eau, draft: | m / ft: 2,73m; 8,96 ft |
| Surface de voilure, sail area: | 377 m ² ; 1236 sq.ft |
| Déplacement, displacement: | 35t |
| Pavillon, flag: | Malte Malta |

Mariska | 110 years old and still has all her sails!

Today only four of these marvels of yacht design remain: Tuiga, The Lady Ann, Hispania and Mariska, the second of the 15M IRs and built in 1908 by William Fife. At the grand old age of 110, this 90ft gaff cutter has lost none of her agility. Led by her Swiss owner, Christian Niels, she won all her regattas in the 2016 season!

After a complete restoration at the Charpentiers Réunis de la Méditerranée (La Ciotat) from 2007 to 2009, Mariska has got back her original rig. All her ribs and frames were replaced using the most noble of woods to ensure she escapes the fate of so many classic racers which, like Mariska in the past, were converted into house boats.

Four-time winner of the 15 Meter Class Annual Trophy

In 2016, Mariska won the offshore Giraglia Rolex Cup in the IRC 0 category, as well as in Puerto Sherry, San Remo and to cap it all Les Voiles de Saint-Tropez. Out of a total of 18 races, the 15M IR yacht helmed by Brestois Sébastien Audigane won eight, finished second five times and came third three times. Thanks to a near faultless performance, Mariska won the 15 Meter Class Annual Trophy for the fourth time, having lost to Tuiga the year before.



Saint-Tropez